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Zitat von RockyFrankenstolz 

.....man will die U21 scheinbar so verstärken damit ein noch größerer Konkurenzkampf
herrscht und man so den Unterbau für den Profibereich verstärkt, guter Grundgedanke,
aber WAS ist falls sie Erster werden sollten, wieder Aufstiegsverbot in Liga 3 weil das
ganze zu teuer ist......

Zu teuer und für die Entwicklung von Nachwuchsspielern auch wenig sinnvoll, wenn sie dann
gegen den Abstieg spielen müssen....aber das wurde hier schon ausgiebig diskutiert. 
Die Priorität der U-21 liegt in erster Linie in der Förderung der Begabten und deren evtl.
späterer Einsatz in der ersten Mannschaft....erst zweitrangig am Tallenplatz und evtl.
Meisterschaften.
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